



## INE retomará organización de elección de jueces y ministros el próximo miércoles

El INE retomará la organización de la elección judicial el próximo 20 de noviembre a la par de esperar las resoluciones de recursos de los que ha sido notificado y los actos jurídicos que interpondrá en la Suprema Corte de Justicia de la Nación, el Consejo de la Judicatura y el Tribunal Electoral.

La consejera presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, señaló que inmediatamente tendrán que analizar el presupuesto de la elección y definir el costo de la misma.

“Estamos convencidos de que no podemos seguir esperando. Están caminando a la par algunos trabajos jurídicos, ya iniciamos con la solicitud del sobreseimiento de todos los recursos recibidos, eso ya quedó concluido”.

Ante las peticiones de algunos morenistas, incluido el presidente de la Cámara de Diputados y representante del partido guinda ante el INE, Sergio Gutiérrez Luna para que el órgano electoral disminuya el gasto de los comicios, Taddei pidió sensibilidad.

“Seremos muy sensibles a lo que ellos plantean y pedimos exactamente lo mismo. La sensibilidad del planteamiento del Instituto sobre el costo del proceso electoral en este caso.

“No es hablando en plata sobre tres rubros en especial, es toda la maquinaria del equipo de funcionarios al que siempre, por cierto, hemos puesto por encima de todo la que tiene que ver con la definición última al costo del proceso”.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/11/14/ine-retomara-organizacion-de-eleccion-de-jueces-ministros-el-proximo-miercoles-841146.html>